

Ernesto Zedillo insiste en que Reforma Judicial terminará en tiranía; acusa a Zaldívar de instigar 'venganza' contra el PJF

El expresidente mexicano mantiene su postura crítica contra el decreto y lo tacha de "atropello constitucional"

Por Olivia Vázquez Herrera



Hoy, en entrevista radiofónica con el periodista **Ciro Gómez Leyva**, el exmandatario mencionó que **no considera que su declaración sea exagerada**, ya que la publicación de la reforma en el Diario Oficial de la Federación (DOF) materializa la intención 'terrible y atroz' que tienen los **poderes Ejecutivo y Legislativo** de decidir quiénes pueden ser personas juzgadoras, no el pueblo, como asegura la redacción del documento.

"Está muy cuidadosamente diseñada... La reforma es un mecanismo para decirle a la gente 'ustedes van a elegir a los jueces', eso no es democrático. La Constitución dice que el Ejecutivo deben cumplir sus funciones y una de esas es asegurar que se provean los medios y las reglas para que exista un poder Judicial independiente... Con una **fachada de democracia**, van a **controlar quién aplica la justicia**. Cuando se tiene un partido oficial que puede manejar el Poder Judicial, eso se llama en términos simples, tiranía (...) Eso es ilegítimo, eso no es ético, es no tener lealtad a la República democrática que queremos los mexicanos", advirtió el político priista.

[Ernesto Zedillo insiste en que Reforma Judicial terminará en tiranía; acusa a Zaldívar de instigar 'venganza' contra el PJF - Infobae](#)